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Vetos sind nicht dumm, sondern sinnvoll. Allerdings spare ich mir die Endlosdiskussion an
dieser Stelle, denn im Vergleich zu dir habe ich Jahre mit dem System gelebt und habe damit
direkt zu tun, du nicht.
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